



e l e k t r o n

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
Volumen 9, Número 140, junio 10 de 2009

Peruanos en movilización

Ante la genocida agresión del gobierno de Alan García contra los pueblos de la Amazonía peruana, los trabajadores y otras organizaciones han formado el Frente Nacional por la Vida y la Soberanía Nacional. La Confederación General de Trabajadores de Perú y el Frente han llamado a una Jornada Nacional de Lucha para este 11 de junio. El FTE de México expresa su cabal solidaridad.

CON LOS AMAZONICOS JORNADA NACIONAL DE LUCHA 11 DE JUNIO

Por la intransigencia del gobierno autoritario de Alan García, y de las bancadas parlamentarias del APRA, Unidad Nacional y los fujimoristas, de no resolver el pedido de los pueblos amazónicos y derogar los decretos legislativos anticonstitucionales, que los despojan de sus tierras y el agua, afectando la vida de la población, a quienes sin consultarles, como lo norma el convenio 169 de la Organización Internacional del Trabajo – OIT, se ha producido muertes de policías y civiles que lamentamos.

Por ello los responsabilizamos de las matanzas y la provocación que han sufrido las comunidades amazónicas, luego de haber cumplido 53 días de huelga pacífica.

En consecuencia convocamos a todas nuestras bases sindicales de todo el territorio nacional a sumarse a la JORNADA NACIONAL DE LUCHA PARA EL DÍA 11 DE JUNIO DEL 2009. (ésta Jornada se llevara a cabo de acuerdo la realidad de cada sector, distrito, provincia o región: paros, huelgas, movilizaciones, plantones etc.).

EN LIMA:

- PRECONCENTRACIÓN EN LA PLAZA DOS DE MAYO A PARTIR DE LAS 2.00 P.M.
- MOVILIZACIÓN HACIA EL PALACIO DE GOBIERNO A PARTIR DE LAS 3.00 P.M.

Asimismo comunicamos que se ha creado el FRENTE POR LA VIDA Y LA SOBERANÍA NACIONAL, y la conforman: AIDSESEP, CAOI, CONACAMI, CUMBRE DE LOS PUEBLOS, CGTP, CUT PERÚ, CCP, CNA, CONAFREP, CPS y partidos políticos, quienes exigimos:

1. LA RENUNCIA COMPLETA DEL GABINETE QUE PRESIDE YEHUDE SIMON MUNARO.
2. LA DEROGATORIA DE LOS DECRETOS LEGISLATIVOS ANTICONSTITUCIONALES QUE DESPOJAN DE LA TIERRA Y DEL AGUA DE LOS PUEBLOS AMAZÓNICOS.
3. DEROGATORIA DE LAS LEYES QUE CRIMINALIZAN LA PROTESTA SOCIAL.

2009 elektron 9 (140) 2, FTE de México

4. CESE DE LA REPRESIÓN Y LA PERSECUCIÓN POLÍTICA CONTRA ALBERTO PIZANGO Y LIBERTAD DE LOS DETENIDOS.
5. LEVANTAMIENTO DEL TOQUE DE QUEDA Y DEL ESTADO DE EMERGENCIA EN LOS PUEBLOS DE LA AMAZONÍA.
6. RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS.
7. SOLUCIÓN A LAS DEMANDAS LABORALES Y SOCIALES.

Lima – Perú, 06 de junio del 2009

DEPARTAMENTO DE ORGANIZACIÓN DE LA CGTP

CONFEDERACIÓN GENERAL DE TRABAJADORES DEL PERÚ, CGTP

Web: www.cgtp.org.pe / E-mail: cgtp@cgtp.org.pe

Plaza 2 de Mayo N° 4 Lima 1 - Telefax: 4242357

FRENTE NACIONAL POR LA VIDA Y LA SOBERANÍA NACIONAL

AIDSESEP, CGTP, CUT PERÚ, CONACAMI, CAOI, UFREP, CCP, CNA, CPS, CONAFREP, SUTEP, SITENTEL, FEP, UNCA, CONQA, CONAEM, Rondas Campesinas, Movimiento Cumbre de los Pueblos, partidos políticos de izquierda, socialista y nacionalista.

JUEVES 11 DE JUNIO JORNADA NACIONAL DE LUCHA

En Lima: marcha al Palacio de Gobierno
Concentración: Plaza Dos de Mayo, 2.00 p.m.

Ante la urgencia de conjugar esfuerzos unitarios en defensa de los pueblos amazónicos y su heroica lucha, las organizaciones que luchamos por la vida, la soberanía nacional, el progreso, por una democracia al servicio del pueblo, la justicia y la transformación social hemos decidido: conformar el FRENTE NACIONAL POR LA VIDA Y LA SOBERANÍA, integrado por AIDSESEP, CGTP, CUT PERÚ, CONACAMI, CAOI, UFREP, CCP, CNA, CPS, CONAFREP, SUTEP, SITENTEL, UNCA, CONQA, CONAEM PERU, Rondas Campesinas, Movimiento Cumbre de los Pueblos, partidos políticos de izquierda socialista y nacionalista, y mantenerlo abierto para la incorporación de todas las organizaciones de nuestro pueblo.

Exigimos el levantamiento inmediato del Estado de Emergencia en Bagua, la desmilitarización de la zona, el cese de los asesinatos contra los pueblos nativos, dejar sin efecto la orden de captura, se garantice la vida y cese la persecución política de los dirigentes de AIDSESEP y su Presidente Alberto Pisando. Demandamos al Congreso la convocatoria inmediata de una Sesión extraordinaria para la derogatoria de los Decretos Legislativos que atentan contra los derechos indígenas, los tratados internacionales y entregan nuestros recursos a las multinacionales y grandes monopolios.

La justa lucha de los pueblos amazónicos liderada por AIDSESEP pretende ser ahogada en sangre. La masacre de Bagua desnuda por completo la naturaleza del gobierno aprista de Alan García como defensor de las transnacionales. Ahora que la crisis internacional impacta en la economía peruana, el gobierno para resguardar las ganancias de las petroleras y multinacionales

saqueadoras de nuestra selva ha optado por enfrentar con violencia las luchas populares, convirtiendo el escenario de lucha nativa en un espacio de lucha militar, ejerciendo indiscriminada violencia con la finalidad de mantener intacta la política neoliberal y el sometimiento a los intereses del imperialismo, Paralelamente ha dispuesto la captura de la dirigencia de AIDSESEP y de su presidente el compañero y hermano Alberto Pisango, además de declarar el estado de emergencia en Bagua y militarizar la zona.

Por su parte, en el Congreso, los aliados de García al burlándose de las demandas del pueblo y de la amazonia, postergado premeditadamente el debate sobre la derogatoria de los Decretos Legislativos entreguistas, han contribuido a que se desate una masacre genocida en Corral Quemado y Curva del Diablo, en Bagua. Los resultados son catastróficos, más de veinte hermanos nativos y una decena de policías muertos. Paralelamente el gobierno ha dispuesto la captura de la dirigencia de AIDSESEP y de su presidente el compañero y hermano Alberto Pisango, además de declarar el estado de emergencia en Bagua y militarizar la zona.

El FRENTE NACIONAL POR LA VIDA Y LA SOBERANIA convoca a todo el pueblo, a las organizaciones populares, a las fuerzas democráticas, progresistas y sociales a participar en la jornada de lucha en defensa de la vida y la soberanía para impedir que el gobierno aprista de Alan García y su política neoliberal al servicio de las transnacionales sigan masacrando a nuestros hermanos nativos de la amazonia y exigir al parlamento la inmediata derogaría de los Decretos Legislativos entreguistas que atentan contra la democracia y el estado de derecho.

Lima, 06 de junio del 2009.

¡RECHAZO Y REPUDIO A LA MASACRE DE LOS HERMANOS NATIVOS!
¡ABAJO EL GOBIERNO DE GARCIA Y SU POLITICA VENDEPATRIA!
¡GLORIA A LOS HEROES NATIVOS ASESINADOS POR GARCIA!
¡VIVA EL FRENTE NACIONAL POR LA VIDA Y LA SOBERANIA NACIONAL!
¡ABAJO EL MODELO NEOLIBERAL!

Fuente: CGTP Red Juvenil Perú (cgtp.red.juvenil.peru@gmail.com)

El FTE de México saluda el llamado de la CGT de Perú, y del Frente Nacional, reitera su solidaridad con los pueblos de la Amazonía en defensa de los recursos naturales y contra su privatización, y llama a los mexicanos (as) a sumarse con entusiasmo a esta noble causa, desplegando las fuerzas con todas las formas al alcance.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México